



PRESERVER LES RESSOURCES EN EAU

L'écurie est une grande consommatrice d'eau. Aussi est-il indispensable de traquer les fuites de son réseau, de vérifier régulièrement les abreuvoirs ainsi que d'éviter toute forme de gaspillage.

De nombreuses utilisations ne nécessitant pas d'eau potable, il peut être intéressant de récupérer l'eau de pluie en installant à chaque gouttière des bacs de récupération, qui peuvent être de simples fûts de 200 litres (sur 170 milliards de m³ d'eau utiles qui tombent chaque année en France, seuls 3% sont utilisés à des fins agricoles). La mise en place d'une pompe de renvoi permettra d'acheminer l'eau vers les robinets extérieurs et de l'utiliser à diverses fins. L'eau récupérée peut notamment servir à l'arrosage du manège, le nettoyage des mors des poneys, la douche des chevaux ou encore le nettoyage d'un van ou d'un camion après utilisation.

Afin d'inciter les usagers à adopter les bons gestes pour préserver les ressources en eau, des panneaux de rappel peuvent être disposés devant les différents points d'eau de votre club. Une action simple mais efficace pour réaliser quelques économies.

Un projet d'installation de toilettes sèches peut constituer une bonne initiative pour préserver l'eau potable. En effet, environ 6 litres d'eau sont utilisés lors de chaque tirage de chasse d'eau, ce qui représente des pertes considérables. Ce type d'action a une double vocation écologique, à savoir préserver une ressource d'une part et recycler les déchets organiques pour en faire du compost d'autre part.